

Opel Insignia - Fallo en el ajuste de la altura del asiento | HELLA

Opel

Insignia

Fecha de fabricación: 2009

Fallo en el ajuste de la altura del asiento

Si en el vehículo arriba mencionado fallara el ajuste de la altura del asiento, puede deberse a un bloqueo en el eje del ajuste.

El motor para ajustar la altura puede haberse quedado bloqueado entre el eje y el tope de plástico.

Para solucionar este problema puede montarse una arandela de apoyo (1).

Pasos a seguir:

- Desmontar el asiento
- Aflojar el tornillo (2) y desmontarlo
- Colocar arandela (1) medidas 6,4 x 18 x 1,6 (nº Primer Equipo: 11035613)
- Lubricar con grasa especial (nº Primer Equipo: 13329237)
- Montar tornillo (2) y apretar con 10 Nm
- Montar el asiento



